



## 1980 03 1e 30 Le Principe habitant en vous

« Avant l'émanation des mots le « JE » existe et plus tard seulement se prononce « je suis »

**Cet état dénué de mots et de pensées c'est Le Soi Universel.**

Ce Soi Universel se suffit complètement à Lui-même, mais dès qu'IL S'est accroché à un corps il exige un traitement particulier, les distractions, occupations mentales et physiques deviennent indispensables **sans cela la personne éprouve Sa Présence comme intolérable.**

Pour évoluer spirituellement il est nécessaire **de désengager le Soi Universel de cette identification avec le corps.**

Il existe dans ce but de nombreuses disciplines, la meilleure étant la récitation des noms sacrés de Dieu. **Seulement ici Dieu signifie ♡♡ « Le Principe habitant avec Vous » ♡♡ Le Soi Universel** auquel ont été donnés de nombreux noms différents représentant tous un « dieu intérieur » qui réagit quel que soit le mantra récité.

La coutume de réciter en comptant les grains d'un chapelet a simplement pour but d'occuper les mains, le récitant invoque uniquement le dieu intérieur.

Ce Dieu s'éveille lorsque son nom est convenablement psalmodié.

Tout comme le pis de la vache secrète du lait à la vue de son veau meuglant « Ama.. Ama » en courant vers elle, **l'être fait ruisseler sa grâce** sur le récitant de son nom en l'admettant dans sa quiétude.

Le Yoga du Nom est appelé en langage spirituel, Yoga de la dévotion ou vertu dévotionnelle

**Le but essentiel de cette récitation est d'enfermer « je suis » en Lui-même.**

Ce qui écoute en Vous, entend la psalmodie et est heureux.

C'est pour cela que les dévots habitués à leur récitation quotidienne ne tiennent pas en place quand ils en sont empêchés.

Tukharam le Saint Poète du Maharashtra affirme ce principe dans un des hymnes qu'il a composé.

« Emprisonnant mon être en lui-même par ma dévotion je triomphe.

J'ai atteint le pinacle de ma recherche, me libérant de toutes attaches mentales ! »

**La fusion de l'Être en Lui-même est la fontaine de félicité.**

De nombreux sages plongés dans cette félicité demeurent totalement indifférents à leur condition physique et vivent étendus sur le sol, **savourant simplement leur être.**

**Un état d'oubli de soi-même** peut être produit artificiellement par des drogues, pilules, marijuana, etc. ...

Cette pratique engourdit simplement les sens, ce n'est pas ainsi que l'on atteint la paix.

Ces aides artificielles ne vous procureront que maux de tête et gueule de bois.

Si vous souhaitez atteindre la joie éternelle vous pourrez l'obtenir en adoptant la voie dévotionnelle, la répétition du mantra du Nom ou Yoga de la dévotion.